

M. Mitchell Sharp, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, vient d'annoncer à Vancouver que le Gouvernement du Canada accordera à l'Université de la Colombie-Britannique une subvention en espèces qui l'aidera à payer les frais d'établissement d'un Centre d'études asiatiques sur le campus. La Fondation de l'Exposition universelle du Japon a accepté d'offrir au Centre le pavillon Sanyo d'Expo 70; une somme considérable de \$700,000 provenant de sources japonaises a également été promise pour la construction de Centre. M. Sharp a déclaré que le Gouvernement canadien était disposé à se joindre au Gouvernement de la Colombie-Britannique et à d'éventuels donateurs privés pour assumer les frais de base. L'apport du Gouvernement fédéral serait proportionnel à celui du Gouvernement de la Colombie-Britannique, jusqu'à concurrence de \$400,000.

M. Sharp a noté, qu'en facilitant l'étude des langues et des civilisations de l'Asie de l'Est, un tel centre contribuerait beaucoup à l'extension et au renforcement de bonnes relations, et, en particulier, à l'encouragement des échanges culturels et commerciaux entre le Canada et les pays du Pacifique, surtout le Japon et la Chine. Il a exprimé sa reconnaissance à la Fondation de l'Exposition universelle du Japon et à la Fédération de l'Organisation économique du Japon ainsi qu'à tous les autres participants pour leur générosité et leur aide en vue de l'établissement de ce Centre.